

Premier quinquennat positif pour le président de « Poly...sons », Bruno Becarren



L'ensemble du bureau a été réélu à l'unanimité.

Lors de l'assemblée générale du groupe vocal « Poly... sons », le président a légitimement pu exprimer sa satisfaction à l'issue de ce premier quinquennat. En effet, ce qui ressort de ces cinq années, c'est la constance et la stabilité : constance dans la convivialité et dans l'amélioration de la qualité des prestations ; stabilité des effectifs et de l'équipe dirigeante avec un bureau reconduit à l'unanimité.

Ainsi, si Bruno Becarren conserve la présidence, on retrouve Anne Le-pilliez, pianiste accompagnatrice, à la vice-présidence, Henri Duprat en tant que trésorier, Yves Degraeve, en qualité de secrétaire, Éric Camphin comme secrétaire adjoint, régisseur des concerts, et Corrine Votion, archiviste. Quant au poste clé de la direction musicale, il a été bien évidemment confié à Éric Linne, premier architecte de la réputation du groupe. Jacques Deruy-

ter, maire, a exprimé sa satisfaction de constater que le groupe avait désormais sa place dans le paysage culturel houplinois ; il a déclaré apprécier l'esprit et l'ambiance qui caractérisent le groupe et, particulièrement, l'éthique de solidarité symbolisée par la prestation annuelle de « Poly... Sons » à la maison de retraite d'Houplines.

► Festival de chant choral du 5^e anniversaire les 20 et 21 Novembre avec la participation de huit chorales.

© 03 20 35 68 41.